
立法局發展事務委員會 

邀請各界提交意見書 

就"香港土地供應的規劃"表達意見 

我本人是新界北區的一位居民、對於近期全港討論收回粉嶺哥爾夫球會聲音

ˋ迫使我以北區居民意見發ㄧ發聲。 

1.我不知為何要摧毀這樣一個美好的地方，市區要拆一棵樹都有很多人去示

威，哥爾夫球場有這麽多古樹和古蹟但是就不懂去珍惜，如果只因起屋、就

要催毀它，我不明白。 

2.印尼有排華心態、而香港出现排富心態、自已不能擁有、就不能容許一班

比自己優越的人，趕走晒啲有錢人對香港經濟會好嗎? 印尼排華後一最佳例

子、全世界國家城市都有等級, 行政長、司長及局長级都㑹坐自己一間房，

小職員齊齊坐大房，自古亦然。 

3.如哥爾夫球埸要被收回 

A.首先解决北區交通問题? 

(現雞嶺回旋處平日塞車已非常嚴重) 

B.哥爾夫埸地下東江水管怎様處理? 

(會不會因遷拆而影响北區或全港居民用水) 

C.哥爾夫埸内原居民百多個山墳是否要搬離、如不願搬走山墳 怎辦, 談
判赔償是否需時很長 。 

4.建議 

本人贊成開放部份建設用作各類型户外運動供给全港市民、舆民同享。 

鄧東發上 
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